## El Grupo es favorito en el derbi ante el Base Oviedo

CLUL C.

GIJON. El Grupo Covadonga se presenta como claro favorito en el derbi regional de esta tarde ante el Cronistar Base Oviedo (18.30 horas, Vallobin).

Los gijoneses son colíderes del grupo B de la Liga de Primera División, junto al Carabanchel, tras los últimos resultados y están muy cerca de certificar de forma matemática su clasificación para la fase de ascenso

El conjunto grupista saca cinco puntos al Ademar B, a falta de disputarse aún diez, por lo que tiene el objetivo al alcance.

Por su parte, el Base Oviedo ha realizado una sensacional temporada con un equipo nutrido de jugadores de su propia cantera. Los ovetenses, con la permanencia en la mano, son octavos clasificados ya salvados, pero en los cinco encuentros que quedan tienen la ambición de mejorar su posición hasta el sexto puesto que hoy ocupa la Atlética Avilesina.

Chechu Villaldea, entrenador del Grupo, afronta con cautela el partido «porque el Base Oviedo es un equipo dificilísimo en su casa, ha hecho muy buenos resultados en Pumarín».

El preparador grupista, que tie-ne la duda de Pablo y la importante baja del central Juanín, que se perderá el resto de la temporada por una rotura de abductor, admite que «será un partido complicado» y destaca del rival «al portero argentino Emilio y a Juan».

En un análisis más profundo del equipo ovetense dice que «alternan diferentes defensas con bastante eficacia, pues encajan muy pocos goles, su primera línea tiene una gran movilidad y tienenn un buen 1x1 en ataque».

Por su parte, Carlos García, técnico del equipo carbayón, explica que «intentaremos estar cerca de ellos todo lo posible y llegar lo más igualado a la recta final del mismo para tener opciones, pero sera com-

## El Juanfersa busca su oportunidad en Cangas

La vuelta a las canchas del internacional juvenil Rubén Río será la principal novedad de los rojillos en O'Gatañal

## :: JOSÉ LUIS CALLEJA

GIJÓN. Pese a que la plantilla es consciente de que la salvación es complicada, los jugadores del Juanfersa ni tiran la toalla y tratarán de sorprender hoy al Cangas (18,30 ho-

Puede ser una buena inyección de moral de cara al partido contra el Cuenca la próxima semana, pero, sobre todo, para el partido de Copa del 1 de abril que les puede abrir las puertas de una final a cuatro histórica.

Tras la derrota ante el Puente Genil de la última jornada, el equipo gijonés no tiene presión, porque es consciente de que las opciones de seguir en la máxima categoría no son demasiadas. Pero nadie tira la toalla y Cangas puede ser una buena oportunidad para coger aire con vista a afrontar de otra manera lo que queda de temporada.

La cancha gallega ha sido testigo de buenos partidos del Juanfersa, Sin ir más lejos la pasada temporada tuvo el encuentro en sus manos, tras

ganar por cuatro tantos al descanso. Además, en la fase de ascenso, celebrada en O'Gatañal en mayo de 2012, perdió por un solo tanto, la misma diferencia que se produjo esta temporada en el partido de la primera vuelta.

Curiosamente, los gijoneses nun-ca vencieron al Cangas -ni en Aso-bal ni en Plata-, pero no andan le-jos de derrotar al equipo revelación de las ultimas campañas en Asobal.

En un más que meritorio quintó puesto, empatado a puntos con Anaitasuna, que es cuarto, los gijoneses tratarán de sorprender a un 'siete' ga-llego, cuyo secreto ha sido man-

tener el bloque de los últimos años, con el montenegrino Muratovic, 'estrella'de Asobal en la década pasada, jun-to al central David García, un jugador clave.

Pese a la condición de favorito del Cangas, el colista

Juanfersa no se resigna y tratará de aprovechar su ocasión, en un partido en el que el técnico Alberto Suárez repite convocatoria.

El internacional juvenil Rio, que entró en la lista ante el Puente Genil, volverá a jugar tras su operación de menisco a finales de enero. El jugador gallego, una de las sensaciones de la competición en la recta final de la primera vuelta, es la gran novedad.





Juan de Álvaro, ayer, en su comparecencia. :: JOAQUÍN PAÑEDA

## El club pierde 15.000 euros por la venta de los derechos de televisión

:: J. L. C.

GIJÓN. El Juanfersa Gijón Jovellanos dejará de ingresar en sus arcas 15.000 euros por el actual reparto de los derechos de televisión de la Asobal, que fueron vendidos a Sportmanía. El conjunto gijonés tenía la oportunidad de ingresar esa cantidad por parte de la TPA, que tenía previsto retransmitir los encuentros que restan hasta final de tem porada, pero la negativa de la cade-na privada a ceder sus derechos frena esta operación, que supone un 15% del presupuesto del club jovellanista.

Ante esta negativa de la cadena privada, el presidente del Juanfersa, Juan de Álvaro, asegura que «nos ocasiona un perjuicio económico muy considerable, pues además no íbamos a interferir de ninguna manera a Sportmanía porque no se iba a emitir ningún encuentro que no quisiera dar, ni a pisar horario algu-no». El dirigente de la entidad rojilla explica que trataron de arreglar el problema en reiteradas ocasiones contactando con Asobal, «pero no nos dieron respuesta».

Desde el Juanfersa se entiende que «hubo dejadez o falta de interés» por parte de una asociación que nos obliga a pagar un canon de 30.000 euros, que no sabemos para qué es, y cuando necesitamos de su ayuda nos la niegan». De Álvaro está dolido con la Asobal, «que no ha que-rido mediar» en una situación «ridícula, con una gestión nefașta»

También tiene claro De Álvaro que «tal y como está el balonmano y su difusión, esta es una ocasión perdida que nos hubiera venido muy bien». Ante esta negativa, el club no descarta reclamar esa cantidad perdida por la vía legal, aunque ve poco factible que prospere la denuncia.